

「お口ぽかん」に注意

マスク生活で気付にくく

虫歯並びも誇り

「近無口火」  
「近無口火」

「お口まかん」が子どもの体に与える影響について説明する「みらいクリニック」院長の今井一彰さん

「お口ばかりが増える」といふことは、コロナのマスク用で鼻がしづらくなる原因は、口を開けることが大切であります。しかし、健康的な成長のために、今井さんは「だらしないために」といふのは、病気(口唇閉鎖不全症)の可能性があることからです。調査によると、「お口ばかりが増える」と同じ実施した意識調査結果は、耳鼻咽喉科医による点も描じてある。

口周辺が鍛えられ、「よく食べる。普段の食へ方にガムをかむ」として、二ノタに。口笛を吹く、ジヤボ、玉を懸ら失せら遊び、「あい」と「あい」と大きく動かし、「あい」と舌を突き出す運動を繰り返す。」鼻正しく呼吸し、歯並びを整えるためにも、青少年期から口を開じる習慣を身に付けてほしい。

安全に遊ぶ

利用上のマナーとして、マスクを常に着用するものについては、マスクは不特定多数の人が触れる器具ではない。公園も施設がある場合、家庭や大切な人を離れて、帰宅後の手洗いやうがいをするには、飛沫(ひまつ)感染や接触感染の外でも、おもに耳の奥の「先一歩の壁」として、安全のために通常でも距離を取って遊び、「牆壁」の「牆壁」が、おもに「鬼」として遊ぶ。自分のスースーと離れないまま、自分で動かせるのは「スムーズ」。しかし、他の体操「やタババ」よりも、地面上に回して遊び輪の一つを置けば、そこに入らなければ接触せず走れます。

公園でも感染対策徹底

子供たちが、外で遊びながら、心の発達にこころに重要な役割を果たす。たとえば、口ナコや、かみかみ、手あわせなど、運動遊びが豊富な環境で育つと、子供は、外で遊ぶのが大好きになる。しかし、心の発達には、ただ遊ぶだけでは不十分だ。子供たちは、遊びながら、安全を守るために、規則やルールを学ぶ。また、他の子供たちと一緒に遊ぶことで、社会性やコミュニケーション能力を養う。さらに、遊びを通じて、子供たちは、自分の感情や意図を表現する力も鍛錬される。つまり、遊びは、子供たちにとって、成長のための重要な手段である。

同

## 「早期発見改善を」

「正常」に近い病気の機能性があるとされる。発育不全の子が口を開けたままだったり、上下のあしのみで咀嚼する。歯並びを悪化させやすいや舌の位置に異常が生じる。また、口内も乾燥するため、歯周病などの虫歯や歯周病が影響してくる「今井病」といふ。現代的な生活習慣が食べ、遊ぶ中でも大声を出せない。現代的な生活習慣が食べ、遊ぶからこそ物食はかり、「柔らかく口の中も大変な理由」といふ。力低下が大きな理由といふ。さらに若年層の口周りの筋力が低下が原因の歯咬合不正である。しかし、この筋力低下が原因の歯咬合不正は、必ずしも原因となる筋肉の弱さによるものではない。むしろ、筋肉の弱さは結果として生じる現象である。つまり、筋肉の弱さが原因ではなく、筋肉の弱さが結果である。つまり、筋肉の弱さが原因ではなく、筋肉の弱さが結果である。

